



Identité Montfortaine?

MONTFORT-SUR-MEU, France - Les Missionnaires Montfortains ont-ils encore une identité commune ? Si c'est le cas, de quoi s'agit-il ?

On sait que les capitulants, au Chapitre général de 2017, dans la partie « formation initiale », ont déclaré : « Nous insistons sur la mise en pratique de l'identité montfortaine dans le processus de la formation initiale et dans le vécu des jeunes confrères en activité missionnaire » (7.3.). Pour répondre à ce défi, le même chapitre a laissé à nos soins le souhait suivant : « Nous proposons qu'une place importante soit donnée à l'identité montfortaine durant l'étape de la formation initiale » (8.2). Il apparaît ici que l'identité montfortaine a été déjà formulée. En effet nous avons plusieurs documents qui peuvent expliquer cela.

Mais les dix novices francophones à Montfort-sur-Meu (Armand, Arthémon, Prosper, Emmanuel et Simon de l'Afrique Francophone ; Claudéo, Victor et Michaël de Madagascar ; Wildy et Jasmin de Haïti) cette semaine choisissent d'utiliser une autre méthodologie. Ils décident de rechercher cette identité (spirituelle et missionnaire) et de la formuler eux-mêmes, en s'appuyant principalement sur les écrits de Montfort.

Certains d'entre eux pensent que l'identité montfortaine signifie un caractère permanent, fondamental et spécifique, partagé par tous les membres du SMM. Ce caractère trouve ses fondements dans la Lettre 5 et la Règle Fondamentale, écrites par notre Fondateur. C'est quoi alors cette identité montfortaine ? Les novices se sont mis en demeure de la chercher. La trouveront-ils ? C'est à espérer !

Mais, Louis-Marie de Montfort, fondateur de cette Congrégation, délivrera-t-il encore aujourd'hui d'autres caractéristiques chez ces missionnaires qu'il désirait dans la *Societas Mariae Montfortana* ?

P. Arnold Suhardi, SMM